
                        

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 RI 月間テーマ『疾病予防と治癒月間』 

第 3210 例会   2020 年 12 月 15 日(火) 
ホテル花城 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

12/6 ホテルメトロポリタン

仙台にて、鈴木俊一ガバナー

エレクト激励会に出席して

来ました。コロナの関係でア

メリカでの国際協議会が中

止となり、ＺＯＯＭでのリモ

ート研修に変更になり、壮行

会から激励会に名称変更したようです。吉田和洋君を

はじめ副代表幹事団が受付をしており、次期ガバナー

補佐会議に出席した史昭君と参加して来ました。初め

に鈴木賢ガバナー年度の地区資金決算報告があり、伊

藤智仁ガバナー年度に 950 万円の繰越金で承認され

ました。2520 地区の予算規模が 8,200 万円ある事を

初めて知りました。 

 盛岡地区からの参加者が少なくどうしたのかなと

思いましたが、席が隣の盛岡ＲＣ熊谷会長エレクトか

ら聞いたところ、盛岡地区会長幹事会で感染者が出た

という事で、参加した会長幹事がＰＣＲ検査を受けた

との事、陰性だったが大事をとって今回は参加を見送

った様です。盛岡ＲＣは 12 月から来年 1 月までの例

会をはじめロータリー活動をすべて中止する決定を

したようです。感染状況が落ち着いたら再開を考える

と言っておりました 

 本日は月間テーマ「病予防と治癒月間」に合わせた

ように、花巻ＲＣメンバーであります岩手県医師会会

長の小原紀彰先生の卓話となります。時節柄興味深く

拝聴させて頂きたいと思います。 

 インターネットで検索したところ、2019 年 2 月 22

日版の毎日新聞の「母校をたずねる」と言う記事がヒ

ットしました。それによると高校時代は新聞部で活躍

し生徒会長を務められたようです。42 年前花巻に初

めて人工透析の出来るクリニックを開院され、地域医

療に現在も貢献されております。岩手県医師会会長も

2 期目に入られ重責が続いて行くと思われますが、体

にご留意の上医師会を牽引して行って欲しいと思い

ます。 卓話よろしくお願い致します。 

 ＩＭ開催が 12/13 日曜日 14 時からとなっており

ます。はじめてのＺＯＯＭで 6 会場を繋いだ開催とな

りますので、登録された 13 名のメ

ンバーは時間厳守でお願いします。

懇親会は約 40 名で行う事になって

おります。感染予防に配慮しますの

で安心して参加下さい。 
 
 
 

12/22(火) Xmas 家族会 中止（通常例会） 

12/29(火) 休会(年末休み 定款第 6 条) 

1/ 5 (火) 慶祝・新年乾杯・委員会前期事業報告 

1/12(火) 会員卓話 or ゲストスピーチ 

 

 

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆幹事報告             幹 事 

◆例会プログラム      

□開会点鐘            阿部会長 

□ロータリーソング斉唱 

□四つのテスト     

□本日のプログラム、メニュー   親睦委員会 

□会長の時間           阿部会長 

 参加会員による 2020 年振り返りスピーチ 

□幹事報告および委員会報告    幹事 

□出席報告            出席委員会 

□ニコニコ・ボックス  ニコニボックス委員会 

□その他 

□閉会点鐘             阿部会長 

 

 
 
 
 

■会長の時間（19/48）  阿部一郎 君  

 

 

◆3209 回 例会の概要  

例会メニュー 

韮（にら）入り和風ハンバーグ 
 サラダ添え 

・暴力団追放啓発活動の中止について（ご通知） 

〔花巻市防犯協会 会長 花巻市長 上田東一〕 

 

・ロータリーW クレンゼマスクのご紹介 

〔㈱フジマキネクタイ〕 

 

・国際ロータリー第 2520 地区 年次報告書 2019-20 

〔2019-20 年度ガバナー事務所 ガバナー鈴木賢〕 
 

四つのテスト 
  



 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
《小原紀彰》 
しばらくぶりの出席です。懐かしい皆さんにお会いして
嬉しく思います。 
《佐々木史昭》 
本日の小原先生の大変貴重な講話、どうもありがとうご
ざいます。午後 13 時 30 分から盛岡工業高校の電子機
械科 2 年生 34 名の企業見学を弊社中央コーポレーショ
ンで受け入れますので、途中退場させていただきます。
よろしくお願い致します。 
《藤田勝敏》 
先週金曜日に滝田さんの力で、何とか佐々木監督のＩＭ
講演の承諾を頂きました。滝田さんの絶大な力に感謝、
感激です。 
《稲田典之》 
小原先生にはお忙しい中、貴重なお話をありがとうござ
いました。コロナ禍で大変でしょうが益々の御活躍、御
健勝をお祈り申し上げます。 
《立花徳久》 
小原先生、卓話ありがとうございます。コロナに関する
情報を解りやすくお話をいただき今後の生き方に希望
を見い出せた思いです。今後も良い話を例会でしていた
だければ幸いです。 
《吉田和洋》 
小原先生卓話ありがとうございます。又、12 月ガバナー
月信への月間テーマ寄稿、ご多用のところありがとうご
ざいました。おかげさまで、月信発行半期無事終えるこ
とができました。ご協力に感謝致します。 
《橋川秀治》 
小原先生、貴重なお話をありがとうございました。また
開業 40 年おめでとうございます。これからもお世話に
なりますので、宜しくお願い申し上げます。カミさんが
リンゴの発送に行っているので、毎日快適な在宅勤務が
できています。内緒です。 
《鹿討康弘》 
ずいぶん前に尿管結石の際にはお世話になりました。社
会人になってからは、しばらく小原クリニックに通院し
ていて、奥様には憩室炎（けいしつえん）をみつけて頂
き、医大の温泉病院でずっとあこがれていた入院生活を
体験させて頂きました。本日は大変勉強になりました。
ありがとうございました。 
《三田望》 
小原先生、お忙しい中ようこそお出でいただきました。
参考になるお話を直にお聴きでき勉強になりました。又、
久々のロータリー例会への参加もありがとうございま
した。これからも岩手の医療向上の為ご活躍下さい。 
《阿部一郎》 
本日はお忙しい所、小原先生には卓話をして頂きありが
とうございます。感染拡大の中、県医師会の先頭に立っ
て対策にあたって頂いている事と思います。充分に体に
御留意して下さい。 
《藤原喜子》 
小原先生！本日は、ご多忙中かつ、コロナ禍で非常に大
変な最中、例会にて貴重な情報と心にグッと来るお話有
難うございました周りで感染者が出た時ほど、社会のリ
ーダーの集まりであるロータリークラブのメンバーに
は、尚更、冷静且つ品格を持った行動を望みます。とい
うメッセージ傷みいりました。これからも先生のところ
通わせて頂きます。宜しく御指導お願い致します！ 
 
ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました。 

 

メーキャップ   

12/4(金)花巻市内 3RC 会長幹事会 

阿部一郎君・藤田勝敏君 

12/6(日)鈴木ガバナーエレクト激励会 

阿部一郎君・佐々木史昭君・吉田和洋君 
 

 

 

 

31 人中  18 人 出席  出席率 64.2 ％ 

   前回修正  67.8％ 
 

◆出席報告            出席委員会 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

◆クラブフォーラム  

疫病予防と治療月間  担当: 小原 紀彰 君 
 

◆慶 祝 

夫人誕生日： 小原 紀彰 君 
 
  

 

 

しばらくぶりの例会です。今
日は聞き飽きたと思いますが
新型コロナのお話をさせて頂
きます。「敵の姿が見えな」の
は一番やっかいで怖いです。
正式名称は「SARS-CoV-2」。 
最近やっと分かってきたのは
感染時期は発症の 1 週間前、
このウィルスは RNA ウィルス
で「人↔人」感染です。この
ウィルスの場合、特徴的なの
は RNA が変異しやすいという
ことと、「無症状者」が感染拡
大を引き起こしているという
ことで、現在は第 3 波の真っ
只中です、（以下省略） 
  

【佐藤良助君】小原先生のご長
男、小原航（航）先生は岩手医
科大学、泌尿器科の教授をなさ
っておられます。先進治療でご
活躍。4 日の朝日新聞「青春の
1 ページ」にも掲載。 
  

【質疑応答】 
 橋川君「抗ウイルス薬レムデ
シビルについて」「国際空港都
市の感染拡大について」 
 
立花君「免疫力を高めるサプ
リ、例えばビタミン D などの
摂取は感染防止に有効か？お勧
めのサプリは・・？」 


